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高萩北地区学校運営協議会                      

事務局：高萩北公民館、高萩北小、高萩北中 

  

【第三回協議会報告】 
 
１）近況報告･質疑 （高萩北小・中学校の学校評価を受けて） 

 ・教員の自己評価が１００％のところでも、まだ保護者の皆様からすると足りないところが

あり、より一層しっかりとした教育活動に邁進していきたい。 

 ・不登校対策を頑張っていきたい。 

 ・家庭学習についての評価が低いが、家庭学習＝宿題ではないこともご理解いただきたい。 

 ・青少年健全育成会からの花苗を寄贈していただいていることに助けられていてたいへんあ

りがたい。 

・学力向上への対応は。  

→  毎時間の課題とまとめを明確にして、振り返りもしっかりとさせていきたい。課題の

立て方については、導入時のデモンストレーションを工夫して児童に課題への疑問点を

感じさせていく。 

→  ペア学習、グループ学習を充実させ、プレゼンテーションをすることを多くして、座

学ばかりにしないようにしていく。 

→ 家庭学習を習慣づけて学びの貯金を増やしていく。 

→ コロナ禍の状況に応じてではあるが、小中そろえて声を出す時間を増やしていく。 
 

３）今後の予定 

・次回学校運営協議会は２月１７日（木）１５：００～１６：００。 

・拡大運営協議会はまん延防止措置解除後に行う。 

→地域協働本部の説明を行いたい。 

４）意見交換 

・高萩北中学校の部活動の廃部規定を定め、学校運営協議会で承認しました。 

・部活動については、生徒数の減少に伴い、教員の数も減少するため、顧問が足りなくな

り、部活動の運用が苦しくなっている。今後このような問題も学校運営協議会にて協議し

てまいります。 

 
 

輝多っ子     

【地域の皆様へ】 

令和７年度の日高市小中一貫校開校へ向けて、少しずつ話し合
いが進んでいます。概要についてまとめたものが高萩北公民館に掲示
してありますので足を運んでみてください。（左写真） 

ご感想等を、高萩北小中学校事務局までお寄せください。 
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